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https://www.100test.com/kao_ti2020/612/2021_2022__E4_B8_81_E

7_A3_8A_E6_89_B9_E5_c57_612882.htm 270车位怎满足1800人

需求？ “270个配套停车位，怎能满足可容纳1800人的大剧场

的停车需求？”昨日，省人大代表视察广州歌剧院建设进展

情况，人大代表、网易CEO丁磊如此质疑。 据广州歌剧院代

建单位有关负责人介绍，目前歌剧院的钢结构主体已顺利封

顶，正在进入内部装修阶段。丁磊针对停车位不足说，如果

地下停车位不够，市民必然将车停在路边，这样既影响交通

又造成散场后的疏散困难。“这个问题一定得解决，不然将

对以后造成很大的影响”。 代建单位有关负责人解释说，土

地紧缺，很难找到足够的土地建停车场。不过，附近的地下

空间亦有近400个停车位可供市民停车。对此，人大代表表示

即使有600多停车位仍难满足可容1800人的大剧场的停车要求

。 有关负责人向人大代表介绍说，目前新电视塔工程进展顺

利。混凝土核心筒的施工按照6天/层(每层5.2米)的平均进度

，至12月14日，核心筒的施工已达到287米。新电视塔外筒钢

结构的施工，按照15天/环(每环平均10米)的进度，至12月12

日，外筒钢结构的施工高度已达232米。1 100Test 下载频道开

通，各类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


